
 

 第１７回 日本スカウトジャンボリー  感想 

静岡１４隊２班 班長 太田達也 

 今回、私は初めて日本ジャンボリーに参加しました。とても楽しみな部分もありま

したが不安な部分もありました。班長としてみんなを引っ張っていけるのか少し不安

でした。しかし、他のベンチャー、ボーイの協力のおかげで班長としてしっかり活動

することができました。 

 今回のジャンボリーは私のボーイスカウト活動の中で一番の思い出になりました。

ジャンボリーのプログラムでは今までの活動ではやった事がないものばかりでどれ

も楽しかったです。プログラムの中でも「友情ゲーム」はとても楽しかったです。こ

の友情ゲームは、私が一番楽しみにしていた他県のスカウトの交流ができたプログラ

ムだったのでとても楽しかったです。友情ゲームで友達になったスカウトとボーイス

カウト東京連盟、大都心地区のサイトに行ってワッペンを交換したり、手作りのお神

輿をみんなで担いだりしていろんなスカウトと交流ができました。また、今回のジャ

ンボリーでは静岡県の代表隼スカウトに推薦され、閉会式で参加外国旗の降納をしま

した。とても貴重な体験してうれしかったです。 

 今回のジャンボリーでスカウトとしてはもう行けなくなりましが、たくさんの思い

出ができたのでとてもよかったです。４年後の東京で開催されるジャンボリーではロ

ーバーとして参加したいです。そして、今回のジャンボリーで得た経験をこれからの

ボーイスカウト活動に生かして、指導者になっていきたいです。 


